
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig ergänzt, dass auch der 
Wirtschaftsförderungsausschuss die Angelegenheit einstimmig vorberaten habe.  
 
 


